

Zukunftsvision Nerostraße

Unsere Nerostraße — unser Kiez — soll noch schöner und lebenswerter für alle werden.



Unsere Nerostraße ist toll.

Wir lieben unsere Nerostraße. Die Restaurants, die Cafés, die inhabergeführten Geschäfte, die Handwerksbetriebe und vor allem die Menschen, die hier leben. Eine Straße für und mit Menschen.

Dies alles macht die Straße erst zu dem, was sie ist: Ein Kleinod voller Leben mitten in der Wiesbadener Innenstadt.



Und sie kann noch viel mehr:

Wir setzen uns dafür ein, dass unsere Nerostraße attraktiv bleibt und ihre Magie mit einem lebendigen und ansprechenden Straßen-Charakter behält.

Wir wünschen uns ein nachbarschaftliches Mit- und Füreinander und das für Groß und Klein. Die Nerostraße soll ihre offene, liberale und gastfreundliche Atmosphäre behalten und dabei noch viel lebenswerter für die Zukunft ausgestaltet werden.

Unsere Initiative.

Wir sind Handwerker:innen, Gastronomen:innen, Gewerbetreibende und Anwohner:innen aus der Nerostraße und der angrenzenden Jawlenskystraße, die sich für die „Zukunftsvision Nerostraße“ zusammengeschlossen haben, um für das gemeinsame Ziel einer lebenswerteren Straßengestaltung mitzuwirken.

Für eine lebenswerte Nerostraße.

[Bildquellen: ©Jessica Schorm www.lavidabonitablog.com]



Kontakt Daten.

Initiative Lebenswerte Nerostraße

www.nerostrasse.de

info@nerostrasse.de